
MEXIQUE MUR À MUR

Rendu à Hidalgo

Bonjour groupe,



Après une bonne nuit de sommeil, au réveil on lève le toit pour déjeuner et c'est à 6: h 50 avec un 14 C que nous reprenons la route. Toujours sous un ciel gris et un plafond bas et même très bas, un peu de bruine à l'occasion mais plus forte qu'hier et la route est relaxe sans trafic, alors quoi faire pour passer le temps????

Non, non pas d'espagnol ce matin. Nous avons juste un petit 3 h alors de la musique et regardons le paysage so, so que nous n'avions jamais vue.

Une pause pipi de 15 minutes et nous reprenons la route avec le ciel gris, gris et encore et toujours gris malgré les centaines de km pour fuir ce temps, devinez quel couleur!!! GRIS.

Photo ci-haut;

Au camping nous avons retrouvé nos guide Louise & Pierre pour le voyage et ils vous font dire bonjour.

Je ne radote pas c'est comme hier et pire encore; cette fois-ci le soleil s'est montré seulement vers 16 h une fois installés au camping, mais on ne se plaint pas, ce sont nos mémoires et nous savons que vous avez de la neige et du froid alors on ne se plaint pas.

Avant d'arriver au camping, nous arrêtons à Hidalgo (McAllen) chez GM vers 10: h et chanceux ils avaient une place "NOW" alors changement d'huile et rotation des roues, voilà nous sommes prêts pour l'aventure mexicaine.

Par la suite 2-3 commissions et petite épicerie au Walmart des lieux pour un diner au poulet chaud dans le stationnement et sommes arrivés au camping vers 13: h 30 pour s'installer pour 1 mois et 2 jours en attendant le reste du groupe.

Durant ce temps nous en profiterons pour se reposer, lecture, faire de la photo, lavage intérieur et extérieur du New-West faire connaissances des Québécois dans différentes activités organisées par le camping etc.

Ha oui nous avons déjà un souper de Noël d'organisé avec Louise et Pierre et aussi plusieurs Québécois du camping que nous apprendrons à mieux connaître lors de ce souper festif.

Note: Nous sommes bien arrivés et bien installés et tout va pour le mieux alors vive les vacances et pour les blogues ils reprendront avec le groupe en janvier. Merci d'avoir pris le temps de lire ceux à ce jour.

Alors Sylvie et moi profitons de ce moment pour vous souhaiter paix, joie, bonheur et surtout SANTÉ pour profiter de la vie qui est malheureusement souvent trop courte.

Bisous à tous xxx et en 2017 pour la suite.



Photo prise après notre installation vers 16 h et ce pour le prochain mois.



Joyeuses Fêtes et de retour en janvier

SYLVIE & MICHEL EN CAVALE



Nous ne devrions pas être trop malheureux ici. On vous attends groupe et au plaisir.



Approximatif 30' du New-West au petit lac. Le lac apx 200-250 pieds et apx. 500 pieds de l'autre côté du lac une clôture blanche... de l'autre côté le Mexique. Louise et Pierre nous rassurent en nous disant que si nous entendons un hélicoptère et avec des gros spots blancs, c'est normal ils cherchent des mexicains qui ont traversé et il ne faut pas les aider pour ne pas avoir de problème.

Voilà et au plaisir.